

El nuevo foro virtual para descubrir qué hay detrás de lo que consumimos

## Conectando Mundos

María Vieites  
Psicopedagoga



Este mes se ha abierto la inscripción para los centros escolares al nuevo foro virtual "Co-

nectando Mundos" del programa educativo de Intermón Oxfam. Las inscripciones pueden realizarse en:

En el marco de la campaña **Comercio con Justicia**, Intermón Oxfam propone una serie de actividades virtuales para el intercambio de experiencias de trabajo y estudio entre los escolares, al mismo tiempo que profundizan en temas como las condiciones laborales de las mujeres en los países del Sur. Además del trabajo en el aula y de un debate en Internet se realizará un encuentro de estudiantes de secundaria el último trimestre del curso escolar.

Con esta iniciativa, Intermón Oxfam pretende que entre todos los centros participantes se elabore una lista de **propuestas** de los propios alumnos y alumnas que permitan mejorar la situación de las mujeres trabajadoras en los países del Sur, partiendo de los casos que se presentan en la propuesta pedagógica. También se anima a los centros participantes, a **exponer a los dirigentes políticos los problemas que se detecten** durante esta actividad y, en calidad de ciudadanos y ciudadanas responsables, plantearles demandas y soluciones para que las hagan efectivas en sus actos de gobierno.



### Fases de la actividad

**Trabajo en el aula:** a partir de una propuesta básica de cuatro horas de trabajo, se introducirá el tema de los derechos laborales a los alumnos y alumnas y, en concreto, sobre los derechos de las mujeres trabajadoras en un mundo global. Esta propuesta didáctica se enviará a todos los centros durante el mes de enero.

**Intercambio/Debate a través de Internet:** durante el mes de febrero los centros inscritos podrán interactuar y trabajar conjuntamente en pequeñas comunidades de aprendizaje. Cada nivel escolar tendrá una propuesta específica y orientaciones para el profesorado, así como un conjunto de herramientas de comunicación: boletín, agenda, tablón de anuncios y buzón de correo con línea directa con el animador de la actividad.

**Encuentro de estudiantes:** durante el mes de marzo tendrá lugar un encuentro de centros participantes a **Conectando Mundos** que les permitirá vivir de cerca la realidad de las mujeres trabajadoras en el Sur, a partir del testimonio directo de una de ellas. También compartirán el trabajo que cada uno de los centros habrá hecho en su comunidad de aprendizaje.

**Presentación de conclusiones:** con el consenso de todos los participantes se elaborarán unas **conclusiones finales** que una representación escolar expondrá en el marco de los **Diàlegs del Fòrum 2004**, en el mes de mayo y también ante el parlamento español (por confirmar).

"Conectando mundos" permite trabajar contenidos relacionados con el Comercio Justo desde dos vertientes complementarias: por un lado la presentación del tema en la clase y por otro la utilización de las Tecnologías de la Información y la Comunicación, ofreciendo así nuevas metodologías de trabajo en los centros.

Las inscripciones deben realizarse antes del 31 de Enero del 2004. ■